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中法混血模特兒Amanda S.相隔十六年，最近再登大銀幕，於電影《海
關戰線》飾演大反派。過去Amanda因為美貌，大多是飾演靚女角

色，今次對她來說是一大挑戰。雖然本身是混血兒，但她一直努力學習廣東
話，期待將來可以拍攝全中文對白的電影。

電影《海關戰線》上映，兩位男主角張學友與謝
霆鋒首度鬥戲，固然是一大賣點。但另一驚喜必定是
久違大銀幕的中法混血模特兒Amanda S.竟在戲中
霸氣上演售賣軍火的大反派，是片中的 「Big
Boss」 。過去Amanda演出經驗也不算太多，而且
多是演 「花瓶」 角色，加上平時她說話溫柔，今次相
隔十六年再拍電影，竟然飾演氣場十足的大反派，令
人驚訝。

做足功課以求演好強勢軍火商
早前Amanda接受《大公報》專訪，談及今次接

演這個角色，她表示導演邱禮濤告訴她，一看到劇本
這個角色，便立即想起她。在電影開拍前，她跟導演
開會，討論如何演繹這個角色。 「導演給我看了很多
電影、綜藝或電視節目，啟發我去如何飾演一個軍火
商。」 Amanda自己亦做了很多資料搜集，像看了
Netflix電視劇《璀璨帝國》，當中有一位女主角的父
親是真實的軍火商，還看了電影《教父》，也參考荷
里活女星安祖蓮娜祖莉的作品，因為她過往曾演過不
少強大又有氣勢的角色。

現實中的Amanda談吐斯文優雅，節奏很慢。她
又如何做到一反常態，演氣場強大的Big Boss呢？

她坦言已有十六年沒有拍戲，所以拍攝時只是一心想
着自己的角色。她刻意將說話速度放慢，再理解到這
個角色目的只是做生意，加上她如此強勢，是因為爸
爸也是做售賣軍火的，自小受他影響。電影中有不少
動作戲，但作為大反派的她就不用參與，問到她想拍
動作戲一顯身手嗎？Amanda笑言當然會想，以前也
試過拍動作戲，比如開快車或拍開槍戲，她覺得這些
都是很好的體驗。她想拍打戲還是演靚女呢？她笑言
其實不論拍什麼，也會要求保持靚女。今次也不例
外，她的角色造型要佩戴很多珠寶、食雪茄、穿皮
褲。單是造型已試了逾十個，每個造型都有攝影師拍
照，相當認真。

精進廣東話 想與吳君如再合作
這次Amanda飾演的Dr. Raw全英語對白，她坦

言因為說英文，演出也很自然。問到她想挑戰全中文
對白嗎？ 「可以呀！但我要些時間做準備。我現在廣
東話進步了，有機會的話我都有興趣演不同角色。我
也很開心，大家今次反應這麼好，我對自己演出好滿
意。」 她有因為這次演出重拾戲癮嗎？她笑說： 「不
知是否自己年紀大了，演戲信心也多了，可能是要有
多些生活經驗，才有助做到好演員。」 過去幾年，

Amanda曾陷入人生低潮，經歷離婚及喪親之痛。這
些經歷是否也幫助她演戲呢？她指離婚現在已變得普
遍，最重要生活得開心，她相信有經歷一定是幫到演
戲，不少出名的演員也是人生經歷很多。

復出影壇，她想跟哪位演員合作呢？Amanda坦
言太多了， 「我很想跟吳君如再合作，之前跟她合作
過，很享受過程，很喜歡她，大家就像一個家庭一
樣。男演員方面，我希望跟梁朝偉、金城武、劉德華
合作，我曾跟鄭中基合作也好開心。香港很多男演員
都是很top的，還有細個時便看鄭伊健、陳小春主演
的《古惑仔》。」 至於今次跟學友、霆鋒雖同一部戲
演出，卻未有對手戲，她笑言唯有寄望下一次有機會
再合作。 Wardrobe：@Christian Dior

Amanda S.
Amanda S.除了是模特

兒、演員，亦是一位甜品師，
她曾在法國藍帶修畢甜品課
程。疫情前，她曾與商場合
作 ， 開 設 過 五 間 Pop Up
Store， 「當時我是不用付租，
以收佣金的形式合作。我本身
不是一個好叻做生意的人。」
現在她仍不時有做甜品，但沒
有開店。她覺得在香港做飲食
競爭很大，因為香港太多美
食，加上現在很多人出外旅
遊，做生意也有一定困難。以
前，她試過授課教學生做甜
品， 「是很有樂趣的，可以將
自己喜歡的跟大家分享。」

2014年，Amanda與相戀
11 年 的 意 籍 老 公 Christian
Cappelli宣布離婚，恢復單身。
問到她還想拍拖嗎？她覺得拍
拖是很自然的事，自己持開放
態度，但也要看緣分。她笑言
未發現有追求者，加上很享受
現時的生活，也不會心急。談
及擇偶條件，她說： 「很難
講，我有時說了喜歡什麼類型
的男士，但遇到時可能沒感
覺。」 Amanda認為兩個人的溝
通是最重要，她從不相信一見
鍾情，以前也從未試過第一眼
便愛上一個人， 「我也想試試
經歷一下，看看是不是真的有
一見鍾情。」

時隔16年再現銀幕
化身《海關戰線》大反派

盼挑戰以中文拍電影盼挑戰以中文拍電影

•《美女廚房》•《願望樹》
•《絕色神偷》

•《海關戰線》等

•44歲 •中法混血兒
•模特兒、演員

參與作品

Amanda S.
小檔案

拍拖順其自然
喜歡做甜品
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香港中樂團新樂季鼓動心弦
【大公報訊】記者劉毅報道：香港中

樂團昨日在香港文化中心舉行第48樂季節
目暨2024香港鼓樂節——華懋集團呈獻
「鼓動心弦 連結世界」 活動發布會，香
港中樂團希望能以鼓樂鼓舞人心，聯繫社
群，繼而向全世界傳遞中國的鼓樂文化。

以《永遠的山丹丹》拉開序幕
香港中樂團藝術總監兼終身指揮閻惠

昌表示： 「中國音樂的 『境』 是 『情深而
文明．氣盛而化神』 的至高美學。香港中
樂團的第48樂季以 『境』 為綱，大境已
定，綱舉則目張，一場場音樂會構成主題
各異、風格迥然的一個個 『小境』 ，靜候
一眾知音人身臨其境。」

第48樂季節目以國家藝術基金項目
《永遠的山丹丹》拉開序幕，作為陝西省
廣播電視民族樂團委約創作，整個演出以
陝北腰鼓、嗩吶、信天遊、陝北說書等藝
術形式，展現陝北原生態民間音樂文化的
精髓。之後是 「絲綢之路」 音樂會，匯聚
越南及中國新疆藝術家，共同演奏民族樂
器，展現 「人心比鄰」 。

為慶祝中華人民共和國成立七十五周
年，香港中樂團還將與康文署合辦 「鐘樂
和鳴 盛世華章」 ，以 「樂器之王」 編鐘
普天同慶。此外，還將在香港演藝博覽會
揭幕當日演出 「時之輪」 ，以節氣為主
幹，表現四時有序的傳統時間哲學等。

鼓樂澎湃振奮人心
贊助機構華懋集團執行董事兼行政總

裁蔡宏興表示： 「去年疫情過後，我們有
幸首次和香港中樂團合作，呈獻 『鼓動心
弦 連結世界』 鼓樂系列活動，以澎湃鼓
聲，振奮人心，連繫各界人士，提升大眾
生活質素，為社會帶來正能量，市民反應
熱烈，並體現華懋重視 『人、繁榮、環
境』 的理念。

今年雙方再接再厲，更邀得三位奧運
泳手：歐鎧淳、鄭莉梅同楊珍美創辦的
Mind The Waves加入，透過不同活動關
注青少年的心理健康。」

香港作曲家聯會主席梅廣釗主要介紹
在新樂季期間，香港作曲家聯會與香港中
樂團合辦 「香江華采」 ，安排作曲家采風
及徵集新作，以及合辦 「中樂共享舞台」

計劃等。他也很提及香港中樂團2024香港
鼓樂節，認為跨越香港十八區的 「鼓動心
弦 連結社區」 鼓樂訓練及演出，以鼓樂
鏈接社區人心，十分有意義。

12月8日，香港中樂團將再次於西九文
化區藝術公園舉辦 「鼓動心弦 連結世
界」 鼓樂嘉年華及5G直播音樂會，鼓樂之
外，還融入了舞蹈元素。
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【大公報訊】記者溫穎芝報道：十三場的 「You&Mi鄭秀
文世界巡迴演唱會」 昨晚於紅館開鑼，去年Sammi因身體抱
恙無奈將演唱會延期，一眾歌迷等待一年。昨晚首場演唱會
上，Sammi化身 「AI文」 騎着巨型機械人出場，全場歡呼，
氣勢十足。

演唱會於晚上8時40分開始，Sammi在台側騎着巨型機械
人出場，以一曲《朝聖》開場。Sammi如化身機械戰士，戴
上頭盔，型格登場。演唱後，她笑說： 「我係AI文。」 隨後她
在台上即場換上十吋高跟鞋，演唱《發熱發亮》，其間需要舞
蹈員扶着才能站起來。

今次演唱會，Sammi在台上轉換不同造型。她邊轉裝邊
跟歌迷說： 「我好感謝大家對我的包容，等待了365日，拿住
票呆等了一年。但你們沒有選擇退飛，你們會看到一個好精彩
演唱會。」 她又指自己心情像待嫁姑娘，像籌備婚禮，每個細
節都好注意。她笑說： 「終於迎接我的新郎們，即係你哋。」
說罷，Sammi轉裝完畢，化身閃亮女王，身上的服裝有20萬
粒水晶，演唱《我們的主題曲》，跟全場歌迷大合唱。

不少藝人送上花籃道賀，包括劉德華、謝霆鋒、古天樂、
楊千嬅、鍾楚紅、任賢齊、陳慧琳、草蜢、張學友、成龍、郭
富城等。而蘇永康夫婦、甘比與鍾楚紅昨晚更親來捧場。
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◀Amanda S.一
直努力學習廣東
話，期待將來可
以拍攝全中文對
白的電影。
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▲一眾嘉賓出席 「鼓動心弦 連結世界」 活動發布會。 大公報記者麥潤田攝

▲鼓隊即席表演，展示鼓樂的激情澎湃。 大公報記者麥潤田攝


